



Diario de debates

Faustino López Vargas*
opinionexcelsior@gimms.com.mxAlejandro Armenta Mier,
nuestro nuevo presidente
de la Mesa Directiva del Senado

El miércoles 31 de agosto del presente año fueron electos los integrantes de la Mesa Directiva para el segundo año de ejercicio de la LXV Legislatura; después de tres rondas de sufragios, las votaciones resultaron favorables para el senador poblano **Alejandro Armenta Mier**, de nuestro grupo parlamentario (Morena), quien toma protesta como nuevo presidente del órgano rector de nuestro H. Senado de la República.

Como una breve remembranza del trabajo del actual presidente de la Mesa Directiva, cabe destacar que se ha desempeñado desde hace ya cuatro años como presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público, en donde ha impulsado reformas contra la condonación de impuestos, la expedición de la Ley Federal Republicana, etcétera. Además, ha sido la principal voz en el Senado que ha defendido fervientemente la nacionalización del litio, asimismo, ha sido integrante de reconocidas comisiones, como la de Economía, Relaciones Exteriores, Energía, así como el Grupo de Trabajo para analizar los mecanismos de apoyo a las y los trabajadores que han perdido su trabajo o han visto disminuidos sus ingresos con motivo de la contingencia sanitaria.

Es importante resaltar que el resultado que favoreció como presidente de la Mesa Directiva al senador **Armenta** se alcanzó al obtener 65 votos de un total de 122 emitidos, seguido por la votación tramposa de la oposición, quienes votaron por nuestro coordinador, el senador **Ricardo Monreal Ávila**, con 52 votos.

Lo anterior tuvo su origen derivado de los comicios internos de nuestro grupo parlamentario, en donde el senador Armenta, junto con el senador **Higinio Martínez**, quien al considerar que llegaba fortalecido a la elección interna de la bancada por la declinación de los aspirantes a presidir la Mesa Directiva, **José Narro Céspedes** y **Gabriel García Hernández**, participó como candidato.

Es de señalar que, aun cuando el proceso electoral ameritó tres votaciones ante el pleno, los legisladores salieron satisfechos y convencidos de la celebración de un acto electoral limpio y transparente en el que la voluntad mayoritaria estuvo a favor del senador **Alejandro Armenta Mier**.

Es menester reconocer el trabajo de las mujeres dentro del Senado, durante el primer año de ejercicio la LXV Legislatura, la senadora **Olga Sánchez Cordero** destacó su presidencia por su templanza y comunicación con un respetuoso intercambio de ideas.

Bajo este mismo contexto, es grato encontrar una paridad de género con el nombramiento de senadoras dentro de la Mesa Directiva: en la vicepresidencia: **Ana Lilia Rivera**, de Morena, y **Noemí Reynoso**, del PAN, mientras que en las secretarías se encuentran **Noemí Camino**, de Morena; **Verónica Delgadillo**, de MC, y **Cecilia Márquez**, del PT. No menos importante tomar en cuenta al senador **Eruviel Ávila** en su nuevo encargo como vicepresidente y al senador **José Narro** como secretario.

Resaltando la razón e inteligencia de las y los legisladores al emitir su voto, la nueva vicepresidenta **Ana Lilia Rivera** ha destacado por su gran trabajo al frente de la Comisión de Estudios Legislativos, Segunda, quien ha servido con cabalidad al impulsar invaluable aportaciones a la sana alimentación, el cuidado del medio ambiente y nuestros recursos naturales, sin duda, es un orgullo que la senadora tlaxcalteca sea reconocida en el ámbito político nacional.

Es necesario recalcar que el inteligente manejo político de **Ricardo Monreal** evitó una fractura al interior de nuestro grupo parlamentario de Morena, al garantizar el derecho al sufragio libre y secreto de todos los integrantes.

El proceso democrático durante las pasadas elecciones para conducir los trabajos legislativos del Senado de la República demuestra que dentro del Congreso de la Unión se manifiesta una pluralidad de ideas, sin embargo, se hace necesario mantener la unión al interior del Poder Legislativo tal y como lo expresó el líder de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**: "Necesitamos una reconciliación en el país, el enfrentamiento permanente no es lo más adecuado para México...".

*Senador por Tamaulipas